
14番（小川義昭議員） 

 

 ぜひ白山市独自の優遇措置を検討願えればなというふうに思います。 

 ＢＣＰ関連の最後の５点目の質問です。 

 白山市内にはニッチトップ企業が数多く存在し、製造業をコアに分厚い産業構造が見

られます。 

 これは白山市の大きな魅力と言えますが、こうしたニッチトップ企業群がＢＣＰを取

得した場合、それぞれの企業としての魅力、強みが一層磨き上げられ、経営基盤はさら

に強化されるのではないでしょうか。これに伴い企業の収益も上がり、市の税収も増え

るのではないかと思われます。 

 かかる可能性を秘めた自治体であるならば、ＢＣＰ取得に向けての普及啓発を推奨す

る具体的な手だてを講じるべきだと考えますが、市側の御見解を伺います。 

 


